

## Cinco poetas euskaldunes acompañan a Rivas en 'Poesía del Pensamiento'

DONOSTIA. Manuel Rivas será el principal protagonista de dos sesiones que tratarán de 'abrir los actos poéticos al gran público', según afirmó ayer la directora de la red de bibliotecas de Donostia, Arantxa Urkia. El recital Poesía del Pensamiento llega a su cuarta edición, este año con una doble propuesta gratuita que podrá disfrutarse previa retirada de la pertinente invitación en la taquilla del Victoria Eugenia.

### Hoy

El recital de esta tarde tendrá lugar en la Sala Club a las 19.30 horas y en él participarán, además de Rivas como 'invitado especial', cinco autores euskaldunes. Leire Bilbao, Miren Agur Meabe, Igor Estankona, Edu Zelaieta y Nere Beldarrain leerán sus textos acompañados por la música del violinista Jon Makuso. Los textos se recitarán en la lengua original de los escritores (euskería y gallego), pero los espectadores dispondrán de un dossier con los poemas traducidos al castellano.

Haritz Gorrotxategi, que ha firmado junto a Pello Otxoteko, Felipe Juaristi y Juan Ramón Makuso el manifiesto De la poesía a la polis, animó al público a acercarse al Victoria Eugenia y a superar el miedo que puede suscitar el binomio poesía-pensamiento. En su opinión, es preciso acercarse a la poesía con el mismo espíritu que nos permite disfrutar de una canción en inglés cuando no la entendemos al cien por cien y a pesar de ello logra emocionarnos.

Mañana Además, el sótano de la Biblioteca Central, en la calle San Jerónimo de Donostia, acogerá mañana a las 19.30 horas un encuentro de Manuel Rivas con sus lectores. Juan Ramón Makuso explicó que la cita se celebrará bajo el título Finisterre de la poesía y añadió que será una especie de 'conversación e intercambio de impresiones' con el autor gallego. Gorrotxategi apuntó que la iniciativa servirá también para 'reivindicar al Rivas poeta', porque aunque el escritor es más conocido por sus trabajos de narrativa, lleva publicada casi una decena de poemarios.

Los organizadores de Poesía del pensamiento agradecieron a Donostia Kultura el apoyo brindado, ya que este año hay dos citas en lugar de una, y no descartaron en futuras ediciones invitar a autores internacionales.